



► Département : Deux-Sèvres

► Arrondissement : Parthenay

► Canton : La Gâtine

A Saint Pardoux, le 16 octobre 2015

Chers Saint Pardousiens, Chères Saint Pardousiennes,

L'occasion m'est donnée aujourd'hui de réagir par rapport aux insultes dont j'ai fait l'objet lors de l'Ecofestival de Parthenay du 10 et 11 octobre derniers. Je ne m'étendrais pas sur les propos tenus par une personne et diffusés sur les réseaux sociaux. Mais, je tenais à vous informer que j'ai porté plainte contre ces derniers.

J'ai été élu Maire de Saint Pardoux en mars 2014 et à ce titre, je me dois de travailler en toute sérénité et non en perdant mon temps et toute mon énergie à faire face à des critiques malsaines et gratuites.

Les enjeux sont nombreux pour notre commune. Mon équipe et moi-même sommes engagés pour avancer et réaliser des projets qui sont nécessaires et utiles à l'amélioration de la qualité de vie sur notre commune.

Vous nous avez accordé votre confiance et je souhaite poursuivre mon mandat d'élu en toute quiétude.

Votre Maire,
Benoît PIRON

